
Compte-rendu de réunion ResEl 10 octobre 2007

par Florent Fourcot

Membres présents
Membres du CA : Jean-Edouard Babin, Antoine Bernardeau, Raphaël Bissauge, Benôıt Fontaine,
Florent Fourcot, Bertrand Grelot.
Membre actif : Jérémy Rizzoli.

Ordre du Jour

Bilan des activités 1
Prises défectueuses . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1
Mailing listes sportives . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1
Discussions avec DELL . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1

Décisions prises 1
Quotas dans le règlement . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1

Tâches à accomplir 1
Cours ResEl . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1

Bilan des activités

Prises défectueuses

La tentative de solution temporaraire avec un éclateur de câble est un échec. Antoine et Benôıt ont
tenté toutes les combinaisons possibles, il n’est pas possible de faire passer le réseau et le téléphone
dans la même prise, ils n’obtiennent que des erreurs. L’hiver approchant les câbles pendus par la
fenêtre ne sont pas l’idéal, il va falloir demander très vite à la DISI de réparer la chambre en question.

Mailings listes sportives

Les listemasters ont quelques problèmes avec des nouveaux prez sportifs peu compréhensifs. Ils
enlèvent en permanence le BdS des propriétaires, souhaitant rester les seuls mâıtres à bord. Il faut
donc le rajouter en permanence, ça commence à être usant. Un mail pour expliquer les raisons de la
chose semble nécessaire, tenter de voir sinon s’il ne suffit pas de placer le propriétaire en ”normal” et
le BdS en propriétaire privilégié.

Discussions avec DELL

La commande groupée se passe bien, une quarantaine de portables ont été commandés. Jeb propose
d’en profiter pour commander un serveur à prix très réduit chez DELL, ils sont normalement dans de
bonnes conditions pour négocier. Cependant l’intérêt d’un autre serveur fait débat, aucune décision
n’est prise à la fin de la réunion.

Décisions prises

Quotas dans le règlement

Une question est arrivée aujourd’hui sur surveillance, l’utilisateur n’a pas trouvé les quotas dans
le règlement intérieur. Normal, ils n’y sont pas. Seule la notion de nécessité de ne pas gêner les autres
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utilisateurs est présente. Cependant, les quotas sont explicitement marqués dans la FAQ sur le site
web, il est donc décidé de ne rien faire (les chiffres sont effectivement écris ici : http://resel.fr/
configuration/faq/#quotas.

Penser à changer les mails de surveillance ne ferait cependant pas de mal.

Tâches à accomplir

Cours ResEl

Après le premier cours orienté présentation des principaux services aux utilisateurs, le second cours
sera plus orienté du côté de la vie de l’administration du ResEl. Il est évident qu’on ne pourra pas
parler de tout, aussi un certain tri devra être fait. Benôıt propose de se concentrer sur les actions
d’administrations, plutôt que de vraiment rentrer dans les détails de l’implémentation.

Plusieurs points principaux sont retenus comme prioritaires :
– Les photos
– Trac et le svn
– Les modos campus / agora
– Présentation de sympa (listemaster)
– Surveillance avec IPFM
– Présentation rapide de RA2
– Le travail d’un IRCop
Antoine voudrait un cours alimentant les questions plutôt qu’un cours rentrant dans tout les détails.

Cependant attention à ne pas rester trop superficiels, attention également aux transparents du début
du cours, il est loin d’être certain que les participants se souviendront des questions qu’ils avaient à
poser à la fin.

On décide de séparer le cours en deux parties, la première sera l’administration par interface Web,
la seconde par ssh et screen. On ne parlera pas des Vlans, à la rigueur de la notion de sous-réseau.

Les perspectives d’évolutions devront être mises en avant durant toutes les présentations. No-
tamment leur proposer de développer un applet java pour redimensionner les photos lors de l’upload
directement, afin de faciliter le travail des personnes s’occupants de l’annuaire. Lorsqu’on parlera des
switchs, ne pas oublier d’expliquer au début ce qu’est un port.

Une rapide répartition des rôles dans la présentation du cours donne cela :
– Benôıt

– Nagios
– Cacti / Munin
– Backuppc
– Screen et SSH, petit mot sur la virtualisation
– Un grand schéma à la fin reprenant toutes les machines et services

– Bertrand
– Listemaster
– Modoration Campus et Agora
– Annuaire
– Le miroir

– Florent
– Trac et SVN
– IRCop
– Présentation des grands projets de longs termes
– Site Web et sites des clubs
– IPFM
– RA2
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Antoine s’occupe de la réservation des salles et de la communication pour prévenir tout le monde
de la date et horaire du cours, qui aura lieu à 20h30 mercredi soir.
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